

Lettre d'un Missionnaire de Mandchourie.

La persécution des Boxeurs (1901) a renversé nos églises, détruit nos oratoires ; dans toute la mission, il n'est resté debout que deux seules églises, et aujourd'hui, nous n'avons certainement pas six oratoires où le Saint Sacrement est conservé. La plupart d'entre nous habitent encore des maisons chinoises — un seul rez-de-chaussée : un bout sert d'oratoire, l'autre d'habitation pour le missionnaire.

Pour moi, j'ai un oratoire indépendant de mon logement ; mais il n'est pas terminé. J'attends la belle saison pour parachever la toiture et embellir l'intérieur.

Dans une chrétienté voisine, je bâtis également une maison entièrement chinoise qui servira d'oratoire, d'école et de pied-à-terre pour moi.

L'an prochain, ce sera le tour de ma grande chrétienté des Cuivres.

Et voilà comment, au lieu d'être assis comme vous aux pieds du Maître, la force des choses m'oblige à prendre l'office de Marthe pour relever les ruines amoncelées par l'ennemi et préparer une demeure à Notre Sauveur.

Mais voici que la voix du canon va retentir encore tout près de moi (à Niou-Chouang) : nouvelles angoisses par conséquent, et incertitude d'avenir. Priez pour le pauvre missionnaire !

A Sainte-Anne de Beaupré.

C'est le lundi 27 juin qu'aura lieu cette année le pèlerinage des agrégées du T. S. Sacrement à Sainte-Anne. Il se fera par le BEAUPRÉ, vapeur spacieux si apprécié l'année dernière, qui partira de Montréal le 27 à 4 hrs p. m. En allant, il y aura procession et salut solennel au Cap de la Madeleine, vers 9 hrs ; en revenant, à Québec, arrêt jusqu'à 5 hrs. pendant lequel il y aura pèlerinage et salut en l'honneur du Sacré-Cœur. Retour à Montréal le mercredi vers 5 hrs. a. m.

S'adresser pour les billets et les cabines

au P. D. BOSCHER,

320, AVENUE MONT-ROYAL, MONTREAL.

Tel. Bell: East, 835.